
ATA DE 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL CIDADE 
TIRADENTES – 05.06.2023 
  
Aos cinco dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, foi realizada a 2ª Reunião 
Extraordinária do Conselho Participativo Municipal - CPM na Subprefeitura da Cidade 
Tiradentes, sito à Rua Juá Mirim s/n°., às 18hs30 primeira chamada, e dando início às 18ahs45 
com leitura da ata da última reunião. Com a presença dos seguintes conselheiros e 
conselheiras, por ordem alfabética: 1) titulares: Antônio Soares do Nascimento; Michele Faria 

Dos Santos Silva ,  Ednaldo Paiva dos Santos Singillo; Eliane Aparecida Xavier Saragosa; Evelin 
Cristina dos Santos; Francisca Ribeiro da Silva; Juliano Stevenson de Araújo Pinto – 
Coordenador CPM-CT, Suplente Márcia Keiko , Caíque Alves de Souza , convidados:- Anderson 
Trajano – Representante da Casa  Civil e Ângelo dos Anjos – morador do bairro,  Interlocutora 
Sra. Rosa Aparecida Apolinário. O Sr. Juliano Stevenson de Araújo Pinto, coordenador, 
declarou aberta a presente Reunião Ordinária às 18hs45, iniciando os trabalhos solicitando a 
Sra. Evelin, para que fosse feita a  ATA , e efetue os registros da presente reunião, pauta da 
reunião :- Escolha das 15 propostas do PLOA, 2- Encerramento; .A Sra. Rosa , explicou sobre a 
eleição e pediu aos conselheiros que fossem lidas as propostas que foram votadas no portal 
Participe Mais, após a leitura e conhecimento das propostas mais votadas no site, o Sr. Juliano, 
falou sobre a proposta do viários da Cidade Tiradentes , que teve perguntas gerais dos 
Conselheiros, foram lidas as propostas, e pediu ao Sr. Caique verificar quais as propostas mais 
visíveis para votação, o mesmo respondeu que a proposta número 2528 teve 12 votos, e a 
propostas número 2149- teve 11 votos. Sr. Caíque alega que dentro das propostas que ele fez 
uma análise e fez diferenciadas que a proposta 2528 está sendo descartada, as que são mais 
votadas 2597, não está especificado o local, por isso não é viável e não é de responsabilidade 
do Conselho Participativo, as propostas de números  - 111; 774; 1161; 1166; 1301; 1440; 2770; 
2949, 2965; 2966; 2970; 2974; 2989; 2992;3179 – foram as 15(quinze) propostas escolhidas e 
que serão encaminhadas via SEI para Secretaria de Finanças, as demais propostas os Srs. 
Conselheiros deliberaram que seria feita as solicitações através de Ofícios. Sr. Anderson, fala 
sobre disparar para a Comunidade e entre as Supervisões de Esportes e Cultura. As propostas 
2960 e 2597 – irão cobrar através de Ofício par ter atenção para viabilizar essas propostas. 
Propostas que serão encaminhados Ofícios :- 3114; 3170; 1034;2500 – não é viável;2529 – não 
é viável; 2502 – viável porque complementa outras propostas; 2526 – Não é viável – ofício 
para CET; 3181 – é viável contempla 2989; 2992 – é viável do CAPS; 2767 – contempla 2974; 
2767 – contempla a 2974; votação 2414 – 6 votos; 2966 – 6 votos; 2597 – 6 votos(Ofício); 1189 
– 6 votos reprovada(ofício); 1301 – 06 votos aprovado; 2949 – 6 votos aprovada (DRE- 
Guaianazes); 773 – 6 votos – ofício; 3179 – 06 votos aprovada;2989 – 06 votos aprovada; 775 – 
06 votos – reprovada/ofício; 3158 – 06 votos – reprovada / ofício; 3183 – 06 votos – 
reprovada/ofício;2501 – 04 votos inviável e 01 voto viável e 1 abstenção; 774 – 06 votos – 
aprovada; 2500 – 6 votos – reprovada; 1166 - 06 votos – aprovada / Bom Prato; 1161 – 06 
votos aprovada / reforma; 1160 – 06 votos reprovada/ ofício; 2502 – 3 votos contra – 03 votos 
a favor reprovada /ofício; 550 – 06 votos – reprovada/ofício; 3171 – 06 votos – 
reprovada/ofício; 2984 – 06 votos – reprovadas/ ofício; 1309 – 06 votos – reprovada/ ofício; 
3174 – reprovada; 2770 – 06 votos aprovada (Cartório); 2970 – 06 votos aprovada; 2973 – 05 
votos a favor, 01  voto contra/ofício; 3166 – 06 votos reprovada/ofício; 1034 – 06 votos 
reprovada/ofício (aprovação de cursos + enfermagem); 2964 – 06 votos reprovado/ofício; 777 
– 06 votos reprovada; 29759– 06 votos aprovada; 2973 – 06 votos reprovada (Ofício Centro 
Veterinário); 3319 – 06 votos reprovada (ofício CONSEG, PM E GCM); 2965 – 06 votos 
aprovada, os Srs. Conselheiros ficaram de se reunir para confecção dos ofícios, recolher as 
assinaturas e protocolar. Nada mais havendo a discutir, encerrou-se a reunião. 
 
 


